

Nicolas Dupont-Aignan, Candidat à la Présidence de la République : réponse du 16 avril 2012 à Arnaud Upinsky, Président de l'AIRAMA

Paris, ce 16 avril 2012

Cher Monsieur,

C'est avec le plus grand intérêt que j'ai pris connaissance de votre lettre ouverte pour la mise en œuvre de la pensée économique de Maurice Allais, sur laquelle je vous remercie d'avoir appelé mon attention.

C'est avec plaisir que je vous indique que je partage l'intégralité des préconisations qu'elle contient, qu'il s'agisse de l'instauration d'un protectionnisme intelligent, de la séparation des banques d'affaires des banques de détails, ou encore de l'abrogation de la loi de janvier 1973, interdisant à l'Etat d'emprunter directement à bas coût auprès de la Banque de France - raison supplémentaire, mais presque suffisante, pour sortir de la monnaie unique européenne qui interdit une telle pratique.

Vous pourrez ainsi retrouver toutes ces mesures dans mes 37 propositions-phares, dévoilées depuis janvier dernier : ..<http://nda2012.fr/projet/independance-et-democratie/>

A la vérité, j'ai suivi avec beaucoup d'attention les travaux de Maurice Allais, qui avait eu la gentillesse de m'adresser un message public lors d'une manifestation organisée par mes soins sur le thème du protectionnisme, peu avant sa regrettée disparition.

Soyez ainsi assuré de mon entière détermination à mettre en œuvre ce programme d'action, seul à même de redresser la France et de lui rendre une liberté économique et politique que des instances extérieures, avec la complicité active des partis dominants, n'ont eu de cesse de confisquer depuis 20 ans, au prétexte d'une "construction européenne" en fait largement mystifiée.

C'est donc bien volontiers que je m'engage publiquement à concrétiser le projet que vous appelez de vos vœux, qui sont aussi les miens.

Vous remerciant de votre intérêt,

Bien Cordialement.

Nicolas DUPONT-AIGNAN

*Candidat à la présidence de la République
Député de l'Essonne – Maire d'Yerres*